

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 4
LA AMETLLA 3

La contienda entre equipos vecinos, trae consigo una gran afluencia de simpatizantes, tal como hemos podido ver hoy en el terreno del Santa Eulalia. Esta vecindad, por otra parte, crea una rivalidad deportiva, que hace que los partidos se jueguen con alma, con nervio, con ansias ilimitadas de gustar a los suyos y de hacerse con los puntos. Y si al mismo tiempo se consigue ligar juego (a lo que suele oponerse el nerviosismo), entonces podemos presenciar un buen partido, tal como ha ocurrido esta tarde. Tiene La Ametlla un equipo joven, animoso, bien conjuntado del que destacan algunas individualidades (verdaderas promesas ya), con una delantera que dispara con gran facilidad y potencia.

El Santa Eulalia se ha mostrado un digno rival, que ha conseguido dominarle a lo largo de la contienda, poniendo en ésta mucho interés.

No obstante, la mayor peligrosidad de la vanguardia visitante ha sido la causa de que el tanteador les fuera favorable durante casi todo el encuentro.

A los 4 minutos en un barullo ante la puerta local termina con un disparo esquinado que en jugada desgraciada introduce una defensa en su propio marco. Flaqué de magnífico disparo consigue el empate. Marcan los visitantes dos nuevos tantos por mediación de Espargaró y Parés II después de driblar a dos defensas. Galobart en un barullo consigue impulsar el esférico hasta el fondo de la red; y con el resultado de 2-3 termina la primera parte. Durante el descanso los comentarios son disparos y el partido nadie lo ve decidido.

Reanudado el encuentro, éste se nivela en los primeros momentos y el balón es disputado con ahinco. Los locales van dando la vuelta al partido y sus numerosos avances son cortados tan enérgicamente que dan origen a numerosas faltas. Los peligros se suceden, pero no se consigue marcar, en parte por la buena defensa que hace del marco el portero visitante, y en parte porque la suerte se alía con los forasteros. Pasa el tiempo, crece el nerviosismo, y a los 85 minutos de partido el marcador sigue sin modificación.

Saló I pasa a la delantera, y aprovecha un balón rebotado para marcar el gol del empate, acogido con enorme alegría por la "hinchada" local. No acabó aquí su contento, ya que 3 minutos después, Miró en valiente jugada, desviando el balón consigue el gol de la victoria, acogido con delirantes aplausos y abrazos.

Resumiendo; una victoria ganada a pulso y una buena tarde de futbol.

Convenció el arbitraje del señor Vives. A sus órdenes los equipos se alinearon así:

La Ametlla. — Martí; Viaplana II, Flaqué, Barres; Martínez, Torrents; Puigdoménech, Parés II, Espargaró Feliubadaló y Vila.

Santa Eulalia. — Maspons; Torrents, Solsona, Saló II; Poch, Saló I; Romeu, Galobart, Larripa, Flaqué y Miró.

Corresponsal.

NOTICIARIO

El pasado lunes, día 4, en la Iglesia parroquial de Santa Eulalia de Ronsana se unieron en matrimonio, la bella señorita Nuria Gual Vila con el joven José Maspons Ribera, gran entusiasta del deporte local.

También contrajeron matrimonio, en el mismo día la gentil señorita María Molins Cuscó con el joven Isidro Bigordá Partagás, ex-jugador local. Reciban las jóvenes parejas nuestra más cordial enhora buena en su nuevo estado.

Nota de la Redacción

Se notifica a los Sres. corresponsales que las crónicas de los partidos han de obrar en la Dirección por todo el lunes, para poder ser insertas el número de la semana.

Trofeo Martini & Rossi

Por el porcentaje que después de la pasada jornada, actualmente tienen Martollas, Llinás, Cardeden y Vilanova de La Roca, parece que en la del grupo Fase Final la lucha para la adjudicación de este trofeo del acreditado Vermout Martini & Rossi, será entre estos equipos, pero faltan muchos partidos y no creemos que los otros conjuntos se contenten con su actual posición.

Lo mismo podemos apuntar en el grupo Consolación, en el que de momento se destacan Palau, San Juan, La Salle y La Ametlla. Cabe destacar el avance del San Juan que aminorado un poco la ventaja que lleva el Palau.

FASE FINAL

	G. F.	G. C.	
Martorellas	39	20	19
Llinás	38	20	18
Cardedeu	31	17	14
Vilanova Roca	30	18	12

TORNEO CONSOLACION

Palau	55	16	39
San Juan	51	23	28
La Salle	46	24	22
La Ametlla	43	27	16

En La Ametlla

SAN JUAN 1
AMETLLA 1

El juego desarrollado por ambos contendientes tuvo dos carices diferentes, los visitantes demostraron poseer un buen conjunto con ligazón entre sus líneas que les permitió un dominio casi continuo, mas en el momento oportuno carecen de eficacia ya que no terminan la jugada en su verdadera finalidad con la rapidez observada en sus avances, quizás sea esto y no otra causa la de que no se llevaran los dos puntos en litigio. Por el contrario los locales debiendo formar su equipo con una delantera de circunstancias, la cual tuvo tres elementos faltos del entreno indispensable para ocupar los lugares de responsabilidad con la eficacia necesaria, a pesar de ello tuvieron tres ocasiones clarísimas en que el gol se malogró inexplicablemente, los volantes superiores durante todo el encuentro, los defensas ágiles y seguros en su cometido y nuestro portero algo nervioso a mediados del segundo tiempo.

San Juan. — Sánchez; Santamaría I, Carlos, Jaime; Sisco, Aldea; Angel, Santamaría II, Hernández, Vendrell y Víctor.

Ametlla. — Martí; Viaplana II, Pla, Barres; Puigdoménech, Martínez; Ricart, Parés, Flaqué, Crespo y Vila.

Iniciado el encuentro podemos observar que ambos conjuntos están poseídos del natural nerviosismo cuya consecuencia es que sus jugadores no den el rendimiento esperado, no obstante, a los pocos minutos e imperando un fuerte tren en la realización de las jugadas impuesto por los visitantes, nuestros jugadores llegan ante la puerta adversaria saliendo fuera por poco un remate de cabeza de Crespo cuando el meta estaba ya batido, siguen algunas incursiones de los locales y a los 15 minutos un servicio de Martínez lo recoge Ricart quien sortea al defensa lateral y pasa fuerte y raso para que Crespo remate imparable, el primero y único gol local, los visitantes no se desaniman por este contratiempo y siguen presionando, obligando a nuestras líneas defensivas emplearse a fondo, hay dos ocasiones aún en que no se produce el tanto por verdadero milagro, a dos sendos chuts de Crespo y Parés y sin ninguna otra variación termina el primer tiempo. El segundo lleva la misma trayectoria del anterior, puesto que el constante acoso de los forasteros no se trasluce en positivo tanteo por las causas reseñadas con anterioridad, hasta que faltando escasamente unos 20 minutos lograron el empate, seguidamente los locales redoblan sus esfuerzos para mantener el resultado, llegándose al final no sin que ambos contendientes hicieran los mayores esfuerzos para decidir el encuentro a su favor.